

7月

令和4年7月1日

えんだよい 倉治こども園

【めざす子ども像】善い子・強い子・賢い子

文責:玉田賢一

～暑さ対策は万全に！～

日に日に暑さが増す時期です。園やご家庭でも暑さ対策は、万全にしたいものです。汗をよくかくので、水分をよく取るように声かけをしましょう。戸外では必ず帽子をかぶり、日差しの中での長時間の活動は控えましょう。等など・・・。

ところで、7月には、「文月」という異名があります。稻の穂が実る頃という意味の「穂含月（ほふみづき）」が転じて「文月」になったという説があります。他の呼び名としては、7月の代表的な行事である七夕にちなみ、「七夕月（たなばたづき）」や織姫と彦星が互いに愛し合うという「愛逢月（めであいづき）」といったロマンチックな呼び名があります。

～コロナ禍における「ことばの力」～

新型コロナウィルス感染症は、私たちを取り巻く環境を大きく変えてしまいました。人間関係がギスギスして、フォローしあえない人間関係が見受けられたり、インターネット上では、誹謗や中傷など相手を思いやる心が失われることもありました。一方でことばに感謝の気持ちを込めたり、ことばに勇気づけられたりすることもあります。そう、「ことばには、体温がある。」のです。自分の発することばに、あたたかみがあるかを考えてみるときっといいことが起こりますよ。

～誕生会と虫歯予防のお話～

6月3日（金）に幼児組さんは久しぶりにホールで、毎月恒例の誕生会と虫歯予防デーの集会を行いました。6月生まれの園児たちの紹介とインタビューがあり、お祝いをしました。（乳児組さんは、各クラスでお祝いをしました。）また、6月の虫歯予防週間にちなんで、先生方が、手作りの歯の模型を使って、虫歯予防をテーマにした寸劇を披露しました。子どもたちは、歯を磨くことの大切さや正しい磨き方を学びました。6月23日（木）には歯科検診を実施しました。診断結果をお伝えしましたので、必要に応じて適切な対応をお願いします。



「英語教室」「アクバス体操教室」のご参観ありがとうございました。

本園では、子どもたちに、英語学習に興味・関心を持たせるために月1回、3歳児から5歳児に英語活動を行っています。セイハ英語学院と連携し、日本人の先生とネイティブの先生が、リズムやパネルを使い、子どもたちに楽しく英語を指導しています。その参観を6月8日（水）に、またアクバス参観を5月30日（月）に開催したところ、平日にもかかわらず多数の保護者の方々にご参観いただきました。ありがとうございました。



今年はキラキラ輝く来訪者！



昨年は、廊下に「つばめ」さんがやってきましたが、今年は「玉虫」の雄が園庭に飛び込んできました。七色に輝く本当にきれいな虫で園児たちは、代わる代わる手のひらに乗せて観察していました。まだまだ、色々な虫さんがやってきそうで楽しみです。3つの観察ケースに入れているカブト虫の幼虫もボチボチさなぎに代わり、間もなく成虫になりそうで、子どもたちはその日を楽しみにしています。

お願いとお知らせ

1. お迎え時の遊具使用について

園児のお迎え後は、原則速やかに降園してください。最近、長時間にわたって遊具で遊ばせている方が見受けられます。全国では園児の交通事故や遊具での事故が増え、国や大阪府からの指導では、「保護者が買い物や立ち話に夢中になっているときが大変危険」であるという内容がありました。

また、遊具の使用法について、園での保育中は危険なので禁止している内容が、お迎え時では、園児自身が開放的になり禁止事項を無視するという事も考えられます。（例：プランコの立ち漕ぎ、すべり台の逆登り等）大変危険です！親子のふれあいとして、短時間、遊具で遊ぶのは良いのですが、そのときは絶対に目を離さないでください。また、園での禁止事項を守らせてください。ご協力お願いします。

2. 園児用トイレの改修工事について

すでにお手紙でもお知らせしていますように、園児用トイレの改修工事を8月1日（月）から13日（土）までの予定で行います。工事期間中は、すみれ組・もも組はホールで保育を行います。工事に伴い、お盆の期間も含めて8月1日（月）から15日（金）まで登園協力をお願いします。ご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解とご協力をお願いします。